

Valenciennes, le 02 avril 2024

## Communiqué de presse

# Manu Dibango Docteur Honoris Causa à titre posthume, récipiendaires également une Prix Nobel de la Paix et un double médaillé olympique



L'Université Polytechnique Hauts-de France avait prévu de décerner le titre de Docteur Honoris Causa à 5 personnalités africaines en 2020. La crise sanitaire n'ayant pas permis la tenue de l'événement, c'est finalement le 12 avril 2024 qu'aura lieu la cérémonie de remise de la précieuse distinction.

Les personnalités distinguées :

- Ouided Bouchamaoui, femme d'affaires, Prix Nobel de la Paix 2015 – Tunisie
- Hicham El Guerrouj, athlète de haut niveau – Maroc
- Yasmina Khadra, écrivain – Algérie
- Koffi Kwahulé, dramaturge et écrivain – Côte d'Ivoire
- Et, à titre posthume, Manu Dibango, saxophoniste et chanteur de world jazz – Cameroun

Manu Dibango se réjouissait de recevoir ce titre de Docteur Honoris Causa et projetait même, à cette occasion, de faire sur scène un morceau avec les élèves du Conservatoire de Valenciennes. Le Covid-19 l'a malheureusement emporté le 24 mars 2020.

Cette cérémonie prestigieuse sera aussi l'occasion de lui rendre hommage.

### A propos de l'Université Polytechnique Hauts-de-France

L'Université Polytechnique Hauts-de-France, établissement expérimental, est né de la transformation de l'Université de Valenciennes et du Hainaut-Cambrésis. Elle accueille plus de 14 500 étudiants et plus de 2000 personnels permanents et non permanents sur des sites à taille humaine à Valenciennes, Cambrai, Maubeuge et Wallers-Arenberg. L'Université Polytechnique Hauts-de-France propose 200 parcours de formation en sciences, technologies, droit, économie, gestion, arts, lettres, langues, sciences humaines et sociales. Les contenus de formation sont notamment alimentés par ses laboratoires de recherche.

### Contact presse :

Université Polytechnique Hauts-de-France - Pascale Frizot - 06 75 32 60 52 - [pascale.frizot@uphf.fr](mailto:pascale.frizot@uphf.fr)